



新学期が始まりました！

新しい出会いとともに、奥浦中学校の最後の1年が始まりました。6名の職員も新しく着任し、全校生徒28名と教職員19名（兼務者等も含む）でスタートです。

4月11日には入学式が行われ、ドキドキワクワクの表情で新入生が仲間入りをしました。新入生代表の誓いの言葉では、崎村雄太さんが「勉強に部活動に先輩達と頑張ります」と力強く誓ってくれました。また、生徒会長の小田蒼海さんは、「何も心配はいりません。何でもわからないことは、私たちに聞いてください。最後の1年を28名で『おもいきり奥浦』を合い言葉に、楽しく過ごしましょう」と言ってくれました。2人の頼もしい発表は、生徒にも、そして職員にも心に響くものになりました。

生徒、職員、そして保護者、地域の皆様と一丸となって、伝統ある奥浦中学校を最高の閉じ方で見送りたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

1年間よろしくお願ひします

令和5年度の人事異動で6名の職員が着任しました。地域の皆様に、直にご挨拶するのができずに心苦しいですが、地域とともに子ども達の健やかな育成に力を注ぎます。どうぞよろしくお願ひいたします。

【南波友哉】教科：社会

- 1年副担任
- 安全教育
- 男子バレーボール部顧問
- 前任校：初めて学校に勤務します。ピカピカの1年生です。



【柴田侑治】教科：理科

- 1年担任
- 生徒会
- 男子バレーボール部顧問
- 前任校：初めて学校に勤務します。ピカピカの1年生です。



【田端敏枝】教科：保健体育

- 1年C組担任
- 体育主任・生徒指導主事
部活動振興会
- 女子バレーボール部顧問
- 前任校：時津町立鳴北中学校



【鍋内千恵子】教科：家庭

- 3年副担任
- 進路指導主事
- 前任校：五島市立富江中学校
本校以外にも久賀中・富江中へ、兼務となります。



【大川理恵子】事務職員

- 事務全般
- 庶務
- 統合をひかえて、大変な仕事を前任から引き継いでもらうこととなります。



【青野伸子】統合支援員

- 統合支援全般
- 統合をひかえている崎山中学校、福江中学校との交流授業や普段の授業、行事などの支援をおこないます。



全国ロボコン横断幕を新調

平成19年度の卒業生をはじめ、過去の卒業生が全国ロボットコンテストで優秀な成績を残していますが、その偉業をたたえた横断幕が、今年の台風で剥がれて、そのままになっていました。昨年度、久しぶりに全国3位という優秀な成績を残せたということで、おくら夢のまちづくり協議会から新しく設置していただきました。年度・成績ごとにまとめられ、県道から良く見える場所に設置されています。新しい横断幕にお気づきの方も多いたとは思いますが、見られていない方は、体育館の壁をご覧いただきたいと思ひます。

なお、車の運転中の方は、交通事故につながらないように車を空き地に止めてからご覧ください。本年度は昨年逃した「優勝」を目指して右下の空いているスペースに横断幕が掲げられるように頑張ります。応援よろしくお願ひいたします。

